



Pressebericht

Landau, 25.09.2018

Offizielle Eröffnung des neuen Firmensitzes der Sanitätshaus Strack GmbH in der Max-Planck-Str. 14, Landau verbunden mit der Feier zum 95-jährigen Firmenjubiläum

Das Sanitätshaus Strack bezieht nach fast einjähriger Bauphase seinen neu erstellten Firmensitz mit hellen, modernen Geschäfts- und Verkaufsräumen und über 30 Kundenparkplätzen.

Am Donnerstag, 18. Oktober 2018 um 16.00 Uhr laden die Herren Karl-Heinz Usinger, Geschäftsführer der Sanitätshäuser Strack GmbH mit seinen beiden Söhnen Jürgen & Michael Usinger zur feierlichen Eröffnung ein. Als Gäste werden Oberbürgermeister Thomas Hirsch, Bürgermeister Dr. Maximilian Ingenthron, sowie Geschäftsfreunde und Geschäftspartner des Unternehmens erwartet.

Am Freitag, 19. Oktober 2018 um 9.00 Uhr werden sich die Türen der neuen Geschäfts- und Verkaufsräume für die Kunden erstmals öffnen.

Auf über tausend Quadratmeter Ausstellungs- und Beratungsfläche wird dem Kunden ein vielfältiges Produkt- und Dienstleistungsangebot im Bereich der Orthopädie, Reha-Technik und im Sanitätshaus-Bedarf präsentiert.

So werden in den hauseigenen Werkstätten durch ausgebildete Fachspezialisten in Zusammenarbeit mit Ärzten und Kliniken zum Beispiel Orthesen, orthopädische Stützapparate und Prothesen sowie Bandagen in modernster Technik und nach Maß angefertigt. Der ausgebildete Orthopädienschuhmacher-Meister fertigt Schuheinlagen, Schuhzurichtungen und komplette orthopädische Schuhe nach Maß für die unterschiedlichsten Fußprobleme.

Die Reha-Technik umfasst ein weitreichendes Spektrum von unterschiedlichsten Hilfsmitteln. Es werden Gehhilfen, Rollatoren, hochwertige Rollstühle und Alltagshilfen, Sauerstoff-Therapie-Geräte sowie Kranken- und Pflegebetten angeboten. Im Bereich der Reha-Technik ist die Firma Strack spezialisiert auf Elektrorollstühle, Scooter, Treppen- und Badelifter. Diese Produkte erhalten die Mobilität und erlauben eine bestmögliche Selbstständigkeit der Patienten.



Sanitätshaus Strack gestern – heute und in der Zukunft

Sanitätshaus Strack wurde 1923 durch Heinrich Strack und seiner Frau, den Großeltern des heutigen Inhabers in der Königstraße 14 in Landau gegründet. Heute beschäftigt das Unternehmen über 60 Mitarbeiter an sieben Standorten: Landau (zwei), Edenkoben, Bad Dürkheim, Frankenthal, Neustadt und Speyer.

Der bisherige Firmensitz, Hainbachstraße 78 in Landau wird ab dem 18. Oktober 2018 in die Max Planck-Str. 14 verlegt. Das Sanitätshaus in der Königstraße 10-14 in Landau bleibt der treuen Stadtkundschaft mit vollumfänglichem Service und Dienstleistungsangebot erhalten.

Das Familienunternehmen wird von Karl-Heinz Usinger und seinen Söhnen Jürgen & Michael Usinger, alle erfahrene Orthopädie-Techniker-Meister, in der dritten bzw. vierten Generation geführt und weiter entwickelt. Getreu dem Motto :

„Der Mensch steht im Mittelpunkt unseres Tun`s“



Leistungsspektrum in allen Filialen

- Sanitätshaus – Produkte, Krankenpflegeartikel
- Prothetik für Arm und Bein
- Orthesen verschiedenster Art
- Bandagen, Kompressionsstrümpfe
- Lymph – Therapie Versorgungen
- Brustprothetik & Wäsche
- Bequem Schuhe, Schuheinlagen
- Orthopädische Schuhe nach Maß
- Gehilfen, Rollatoren, Rollstühle, Scooter
- Hilfsmittel für Bad und Toilette
- Stoma-Versorgung durch examinierte Krankenschwestern
- Sauerstoff-Therapie Geräte
- Krankenpflegebetten

Standorte:

Landau,	Max-Planck-Straße 14, Hauptsitz und Verwaltung
Landau,	Königstrasse 10-14
Edenkoben,	Industriering 23
Neustadt,	Hauptstraße 24
Bad Dürkheim,	Obermarkt 2
Frankenthal,	Carl-Theodor-Straße 9
Speyer,	Rossmarktstraße 26



Meilensteine des Unternehmens Sanitätshäuser Strack GmbH:

- 1923 Gründung durch Bandagistenmeister Heinrich Strack in der Königstr. 14 in Landau
- 1966 Enkel Karl-Heinz Usinger, Orthopädie-Technik-Meister, wird Mitinhaber
- 1970 Eröffnung der Niederlassung in Neustadt/Weinstraße
- 1975 Übernahme des Unternehmens durch Karl-Heinz Usinger und Umwandlung vom Einzelunternehmen zur Sanitätshaus Strack GmbH
- 1982 Gründungsmitglied der Einkaufs- und Marketing- Gesellschaft „Sanitätshaus Aktuell eG“
- 1992 Jürgen Usinger, Orthopädie-Technik-Meister und Sohn von Karl-Heinz Usinger steigt als Leiter der gesamten Orthopädietechnik und Geschäftsführer in das Unternehmen mit ein
- 1992 Eröffnung der Niederlassung in Bad Dürkheim
- 1996 Eröffnung des Reha-Team Strack in Edenkoben
- 1996 Karl- Heinz Usinger wird in den Aufsichtsrat der „Sanitätshaus Aktuell eG“ gewählt
- 1999 Michael Usinger, Orthopädie-Technik-Meister und Sohn von Karl-Heinz Usinger, steigt als Leiter der Reha-Technik in Edenkoben in das Unternehmen mit ein.
- 1999 Karl Heinz Usinger wird zum Vorsitzenden des Aufsichtsrates der Sanitätshaus Aktuell gewählt
- 2002 Eröffnung der Niederlassung in Frankenthal
- 2006 Eröffnung der Zentrale mit Sanitätshaus in der Hainbachstraße 78 in Landau
- 2010 Übernahme der Firma Orthopädie Rouvel in Speyer
- 2018 Neueröffnung des neuen Firmenhauptsitzes mit Orthopädie und Reha-Technik in der Max-Planck-Straße 14 in Landau
- 2018 Firmenjubiläum 95 Jahre Sanitätshaus Strack

Verantwortlich:

Karl-Heinz Usinger

Tel.: 06341 / 926015

Fax: 926055

k-h.usinger@sani-strack.de